

香芝市立鎌田小学校

令和四年六月二十四日



# 学校だより

すべての命が輝く鎌田小学校



鎌田マスコットキャラクター  
くすのつき m.m

第七号 校長 杉村 幸恵

早いもので夏至を迎えました。梅雨真つただ中ですので、だんだん日が短くなっていくのか…と少し不思議な気もします。

しばらくは気温の高い日が続くようです。熱中症にも十分留意しながら、元気に過ごしていきたいですね。

## 水泳学習が始まりました。

今週から水泳学習が始まっています。実に三年ぶりのプールでの学習ですから、『水に慣れること』から始まり、個に応じて泳ぐことへの目標をもちながら学習ができるように指導してまいります。加えて、コロナ禍での活動です。野外とはいえ十分に間隔を確保しながら学習をすることが求められています。子どもたちは、そちらも一生懸命に意識をしながら取り組んでいます。

水泳学習があった日は、いつも以上に体が疲れます。たっぷり睡眠をとり、次の日に備えることができるよう御家庭でもお声掛けをお願いします。

水泳学習の開始に向けては、市の教育委員会からプールの清掃に来ていただきました。また、六年生の子どもたちが、プールサイドや更衣室、トイレ等みんなが使用するところのお掃除をし、整えてくれました。本当に御苦労さまでした。

今年の夏休みには、五・六年生を対象とした市内小学校水泳記録会や、



四・五・六年生を対象とした県水泳記録会も予定されており、現在、実施に向けて調整が進んでいます。対象学年など出場参加の制限はありますが、積極的に参加してほしいと思います。

## おじ暑くなってきました。

日差しが強くなってきました。学校では登下校を含め外での活動の際には帽子を着用するように指導しています。また、登下校中も会話に気を付けることを前提に、マスクを外すことも推奨しています。

さらに、夏の間の登下校については、コロナ感染対策も含めて、傘を差して登校することも可としています。十分周りに気を付けながら活用させてください。傘を差している時も、もちろんマスクは要りません。

(登下校の列が長くなりますので、本校では全員が傘をさすことを統一としています。)

★ こまめな水分補給が必要な時期です。子どもたちの水筒のお茶は足りているでしょうか。学校の水道水も十分に飲めるものではありませんが、子どもたちにとっては持参したお茶やお水の方が馴染みがあるのではないでしょうか。この機会に、お茶の量についてもお子様と話し合ってください、十分持たせていただきますようお願いいたします。



★香芝市がリニューアルされました。★

香芝市教育委員会↓小学校情報↓市内小学校↓鎌田小学校から、カラーB4判も御覧いただけます。